

Mit Freude am Leben

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel beschenkte die Bewohnerinnen und Bewohner sowie das Personal des Pflegezentrums Pfarrmatte in Freienbach mit einem Liederstrauß

Freienbach. – Am vergangenen Dienstag überbrachte der Männerchor Pfäffikon den Bewohnerinnen und Bewohnern sowie dem Personal der Senioren Pension Pfarrmatte in Freienbach, ihre alljährlichen Grüsse in Form von erfrischenden Liedern aus ihrem Repertoire.

Aufgeteilt in zwei Liederblöcke sangen sie sich vorerst in die Herzen der Anwesenden, bevor sie zusammen mit dem Publikum einige alt-hergebrachte Volkslieder zum Besten gaben.

Es macht den Mitgliedern des Männerchors immer wieder Freude, die strahlenden Gesichter ihrer älteren Mitmenschen zu sehen. Das ist eine grosse Genugtuung für sie. Deshalb bringen sie gerne etwas Abwechslung und Aufmunterung in den Alltag des Alterszentrums. Ebenso denken die Sänger damit an die grosse Aufgabe, die das Pflegepersonal täglich wahrnimmt, und zwar nicht nur für die Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses, sondern auch im öffentlichen Interesse. Die Verwaltung golt die sprichwörtliche Gastfreundschaft mit dankbaren Worten und einem erholsamen Umtrunk herzlich ab.

Der Männerchor dankt der Heimleitung und ihrem Personal und verspricht ihnen, sie bestimmt wieder zu besuchen. (*eing*)



Andächtig lauschen die Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums Pfarrmatte den schönen und vollen Stimmen.

Bild zvg